

Egis dévoile sa nouvelle stratégie pour l'Afrique et soutient la création d'un groupe indépendant, le Groupe Infras.

- **Egis affine sa stratégie africaine tout en soutenant la création d'un nouveau groupe indépendant**
- **Arnaud de Rugy, ancien Directeur d'Egis en Afrique, a mené le rachat des six filiales**
- **Laure Russier, précédemment Directrice des grands projets en Afrique, a été nommée Directrice d'Egis en Afrique, prenant la suite d'Arnaud de Rugy**
- **Egis confirme son ambition de se développer dans les grands projets d'ingénierie, d'exploitation et de maintenance, ainsi que dans les concessions, en réponse aux besoins croissants en infrastructures du continent**
- **Six filiales ont été transférées à un nouveau groupe, Infras. Arnaud de Rugy sera accompagné de six directeurs pays au sein d'Infras, qui prendra en charge ces filiales, assurant ainsi une continuité totale pour les clients et partenaires**
- **Egis accompagnera la transition et continuera à collaborer sur certains projets stratégiques sélectionnés.**

Egis, acteur de référence en Afrique depuis plus de 75 ans dans le conseil, l'ingénierie et l'exploitation des infrastructures, a annoncé aujourd'hui la prochaine étape de sa feuille de route pour le continent, qui verra le Groupe poursuivre une stratégie renforcée de croissance dans les projets d'ingénierie, d'exploitation, de maintenance et de concession à travers l'Afrique.

Six filiales d'Egis au Cameroun, à Madagascar (Inframad), au Sénégal, au Kenya, en Côte d'Ivoire et au Rwanda ont été transférées à un nouveau groupe indépendant, Infras, dirigé par l'ancienne équipe de management.

Le Groupe Infras a été créé à la suite d'un rachat interne mené par Arnaud de Rugy, ancien Directeur Général d'Egis en Afrique, Francis Ramiaranana, et des cadres dirigeants. Arnaud de Rugy, accompagnés des six directeurs pays, assureront une transition sans rupture pour les clients, partenaires et employés vers la nouvelle entité. Tous les postes au sein des filiales seront conservés, sans aucun changement de personnel. La transaction concerne uniquement la structure de l'actionnariat.



À la suite du transfert des filiales, Egis reste présent dans 25 pays à travers l'Afrique. Les projets dans ces pays incluent des services d'ingénierie, de gestion de projet et de conseil. Les activités comprennent également des concessions routières de longue durée au Congo, en Zambie, en République Démocratique du Congo et en Ouganda, des concessions aéroportuaires en Côte d'Ivoire et au Congo Brazzaville ainsi que l'exploitation et la maintenance aéroportuaire à Zanzibar.

Laure Russier a été nommée Directrice d'Egis en Afrique, responsable de la mise en œuvre de la feuille de route stratégique pour le continent. Sous la direction de Laure Russier, Egis continuera à poursuivre sa croissance à travers le continent dans les grands projets d'ingénierie, dans les secteurs ferroviaire, du transport urbain, portuaire et aérien, du bâtiment, de l'eau et des infrastructures énergétiques, ainsi que dans les contrats d'exploitation, de maintenance et de concessions pour les routes et les aéroports.

Egis assurera la réalisation de ses projets grâce à ses pôles stratégiques au Maroc, où se trouve son siège africain, et en Afrique du Sud. Egis a également renforcé son ambition d'élargir ses services de conseil et d'ingénierie, avec un accent particulier sur les solutions innovantes et durables en ingénierie et exploitation.

Le Groupe Infras a établi son siège à Casablanca et compte plus de 500 employés répartis dans six pays, offrant une gamme de services d'ingénierie des infrastructures à l'échelle panafricaine.

Charlie Hodgson, Directeur d'Egis pour l'Afrique et l'Europe, a déclaré :

"Il s'agit d'une nouvelle phase pour Egis en Afrique. En affinant notre focus sur les grands projets, nous positionnons l'entreprise pour une croissance ciblée et forte. L'Afrique reste centrale dans la vision globale d'Egis, et cette orientation renforce notre contribution là où elle est la plus nécessaire. Nous sommes ravis de nommer Laure Russier pour diriger notre nouvelle feuille de route en Afrique. Nous souhaitons à Arnaud de Rugy et à Infras plein succès et collaborerons pour assurer une continuité totale pour nos clients."

Laure Russier, nouvellement nommée Directrice pour l'Afrique, a ajouté :

"Notre nouvelle stratégie nous offre une plateforme solide pour approfondir notre contribution aux grands projets africains. C'est un privilège d'assumer cette responsabilité à ce moment important pour Egis en Afrique. Notre objectif est de continuer à renforcer la valeur ajoutée et l'impact que nous apportons à nos clients, en collaboration avec nos partenaires et nos collègues talentueux."

Arnaud de Rugy, Président du nouveau groupe Infras, a déclaré :

"Le Groupe Infras mettra en avant les talents africains et l'excellence technique du continent : dans le prolongement du travail accompli avec Egis, nous contribuerons au développement d'infrastructures au service de l'Afrique. Nous garantirons une continuité totale pour chaque client et chaque collaborateur et nous nous réjouissons de maintenir une collaboration étroite avec Egis sur des projets stratégiques. Forts de cet héritage, nous avons l'ambition de faire d'Infras une référence majeure de l'ingénierie africaine."

ENDS

Notes aux éditeurs :

Infras est la nouvelle entité formée par Arnaud de Rugy suite au rachat par les cadres (MBO). Elle comprend les contrats, les employés et les opérations des filiales : Egis Cameroun, Egis Inframad, Egis Sénégal, Egis Kenya, Egis Côte d'Ivoire et Egis Rwanda.

Egis restera également impliqué dans des projets dans les pays où des filiales ont été transférées à Infras, notamment en Côte d'Ivoire où Egis continue d'intervenir à l'aéroport d'Abidjan, sur son métro et son BRT, au Kenya où le groupe est engagé dans plusieurs projets liés à l'eau et au rail, ainsi qu'au Cameroun où Egis travaille sur des infrastructures portuaires, un projet d'écologie marine et un corridor d'intégration régionale.

À la suite du transfert des filiales, Egis reste présent dans 25 pays à travers l'Afrique : Maroc, Algérie, Guinée, Bénin, Congo, RDC, Zambie, Sénégal, Côte d'Ivoire, Togo, Ouganda, Rwanda, Kenya, Cameroun, Tanzanie, Zanzibar, Mauritanie, Gabon, Djibouti, Comores, Nigeria, Niger, Malawi et Afrique du Sud. Egis conserve également ses activités en Égypte, gérées depuis son entité Moyen-Orient et Asie du Sud.

À propos d'Egis en Afrique

Egis conçoit, construit et exploite des grands projets d'infrastructure pour ses clients à travers l'Afrique, où il est présent depuis 75 ans.

L'activité d'Egis comprend des projets dans 25 pays africains : Maroc, Algérie, Guinée, Bénin, Congo, RDC, Zambie, Sénégal, Côte d'Ivoire, Togo, Ouganda, Rwanda, Kenya, Cameroun, Tanzanie (y compris Zanzibar), Mauritanie, Gabon, Djibouti, Comores, Nigeria, Niger, Malawi et Afrique du Sud. Egis maintient également des opérations en Égypte, gérées par sa division Moyen-Orient et Asie du Sud.

Le Groupe a son siège régional au Maroc (présent depuis 45 ans), d'où il dirige des projets majeurs d'ingénierie et de mobilité, tels que la LGV Kénitra-Marrakech, ainsi que des initiatives dans le transport urbain, l'aviation, le bâtiment, l'eau et l'énergie. Le second hub majeur d'Egis se situe en Afrique du Sud, avec une spécialisation dans l'exploitation et la maintenance des infrastructures de transport dans toute la région.

Egis a acquis une compréhension approfondie en travaillant main dans la main avec ses clients à travers le continent, et notre connaissance du terrain fait également de nous un partenaire privilégié pour les organisations internationales. Nous intervenons sur des projets répondant à des normes de sécurité et de durabilité rigoureuses, et le transfert de connaissances ainsi que le développement des compétences du personnel local sont au cœur de notre démarche.



À propos d'Infras

Infras est la nouvelle entité formée et dirigée par Arnaud de Rugy & Francis Ramiaramanana à la suite du rachat d'une partie des activités africaines du groupe Egis par ses cadres (MBO). Elle comprend les contrats, les employés et les opérations des filiales Egis Cameroun, Egis Inframad, Egis Sénégal, Egis Kenya, Egis Côte d'Ivoire et Egis Rwanda.

Le Groupe Infras est immatriculé au Maroc, à Casablanca (Casablanca Finance City) et se définit comme un groupe panafricain d'ingénierie des infrastructures. Il dérive son nom du nom historique de sa filiale la plus ancienne, Inframad, et s'attachera ainsi à implanter chaque filiale dans son environnement et son contexte national : Infracam, Infraciv, Infrarwa, etc.

Avec plus de 500 collaborateurs répartis dans 6 pays en Afrique, une expérience de plus de 50 ans sur une large variété d'infrastructures du continent, le Groupe Infras, dès sa création, a la capacité d'accompagner tout client sur des projets simples ou complexes, et de s'adapter à son environnement et son contexte pour fournir des solutions sur mesure.

À propos d'Egis

Egis est un acteur international majeur de l'architecture, du conseil, de l'ingénierie de la construction et des services d'exploitation et de mobilité. Nous concevons et exploitons des infrastructures et bâtiments intelligents qui répondent aux défis liés à l'urgence climatique et permettent un aménagement du territoire plus équilibré, durable et résilient.

Nos 22 000 employés opèrent dans plus de 100 pays, mettant à profit leur expertise pour développer et fournir des innovations et des solutions de pointe à nos clients. Par la diversité de nos domaines d'intervention, nous sommes un acteur clé de l'organisation collective de la société et du cadre de vie des citoyens dans le monde entier..

[Linkedin: Egis](#) | [Instagram: @egisgroup](#) | [Twitter: @egis](#) |

Contacts presse d'Egis

Niamh O'Dea

Director of Marketing for Europe and Africa
Tel.: +353 (0) 87 265 8885
niamh.o-dea@egis-group.com

Isabelle Mayrand

Chief Public Affairs and Corporate Communication Officer
Tel.: +33 (0)1 39 41 44 17 / +33 (0)6 17 10 29 70
isabelle.mayrand@Egis-group.com

Contacts presse d'Infras

Arnaud de Rugy

Président
Tel.: +212 6 65 305 702
contact@infrasgroup.com | www.infrasgroup.com
<https://www.linkedin.com/company/infrasgroupe>